



“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

25 de Julio de 2019

COMUNICADO

CDHEC INICIA PROCEDIMIENTO DE OFICIO POR AGRESIÓN CONTRA MIGRANTE EN PIEDRAS NEGRAS POR PARTE DE INSPECTORES MUNICIPALES

Con respecto a un video que circula en redes sociales y en base a información publicada en medios de comunicación, donde se evidencia la agresión que sufrió una persona migrante en las calles de la Ciudad de Piedras Negras por parte de cuatro individuos a quienes se identifica como presuntos inspectores adscritos a dicho Municipio, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) informa que la Tercera Visitaduría Regional inició un procedimiento de oficio, por lo que actualmente se encuentran desahogándose las diligencias necesarias para el esclarecimiento de los hechos.

La CDHEC reafirma su permanente lucha por la defensa, protección y difusión de los derechos humanos en Coahuila, y la terminante labor y compromiso para investigar y sancionar las violaciones a éstos en cualquiera de sus formas.